



Temática: Escuela e Identidad – Mención

Nombre: *“Nuestro Nombre desde el arte, en el Bicentenario”.*

Institución: *Jardín de Infantes Nº 942 - Mar del Plata - Región 19.*

Directora: *Viviana Calli*

Coordinadora: *Stella Corradini*

La Experiencia Educativa se llevó a cabo en el Jardín Nº 942 del distrito General Pueyrredón, en la localidad de Mar del Plata.

Dentro de las actividades programadas para la celebración del Bicentenario, la Dirección General de Cultura y Educación resuelve que para el 25 de Mayo de 2010 se realice la elección democrática del nombre de cada Institución Educativa, con la participación de todos los integrantes de la comunidad.

Debido a que la institución no contaba con nombre que la identifique se inició el proceso, recordando los fundamentos de la resolución correspondiente, Nº 4726/08: *“Que el valor de la nominación de las Instituciones Educativas está directamente relacionada con la importancia de su identidad como parte indisoluble de la cultura institucional...”*; *“Que los nombres elegidos por la comunidad fomentan el arraigo simbólico, ofrecen identificaciones claras y consensuadas y consolidan el espíritu de pertenencia...”*.

El nombre elegido será considerado un homenaje a la persona, teniendo en cuenta la conjugación de la personalidad junto al criterio y reconocimiento de características ideosincráticas de la comunidad educativa.

Para llegar a la elección de los nombres propuestos, se realizará con profundas reflexiones y por consenso, contemplando críticamente las representaciones, las diversidades culturales que conviven en ella, los conflictos que sostiene, las solidaridades que la alimentan en la cotidiana tarea de enseñar y aprender.

Los propósitos planteados fueron favorecer el desarrollo de la identidad institucional y su pertenencia a la comunidad local y asumir actitudes democráticas que permitan que las niñas, los niños y sus familias se apropien de valores y principios necesarios para la vida en comunidad.

Las estrategias metodológicas y de gestión a implementar teniendo en cuenta el momento del proceso de selección del nombre serán consensuadas, las acciones propuestas para la presentación de las fundamentaciones de los tres nombres preseleccionados también.

El equipo directivo presenta el proyecto, comunica y recuerda el sentido del proyecto institucional, se promueve la reflexión sobre los criterios y se promueve las propuestas. Las tres propuestas ya habían sido





enviadas a la comunidad, y estaban en proceso de concreción. La divulgación se realiza por cuaderno de comunicaciones y por cartelera, por un lapso de 30 días. La votación se haría mediante urna y en forma personal.

Los nombres elegidos para la votación fueron: Juana Azurduy, Hidelberg Ferrino y Javier Villafañe. Finalmente el nombre elegido fue Juana Azurduy.

